



# CORURAL

CORPORACIÓN PARA EL DESARROLLO  
RURAL COMUNITARIO

NIT: 901084480-0

## INFORME DE GESTIÓN 2022

El año 2022 fue un año de adaptación a las nuevas dinámicas económicas, sociales y laborales, en el que se vieron a prueba las capacidades personales de quienes forman parte de este sueño llamado CORURAL. Nuestros logros no solo se miden desde lo económico sino desde el proceso de aprendizaje que contribuye al desarrollo de la Corporación. A continuación se relacionan tres (3) componentes que dan cuenta de la ejecución de la gestión:

### I. Proyectos ejecutados

A. Cocreación de alternativas sostenibles Silvopastoriles biodiversas en beneficio del Consejo Comunitario de Negritudes de la vereda Caño Bodega (Yondó- Antioquia).

Inicio: diciembre 2020 - Finalización: diciembre 2022.

Entidad Financiadora: Fondo Colombia en Paz adscrito al Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

Valor de financiación en 2021: \$223.650.002

B. Construcción Cocreativa del Plan de Turismo del corregimiento El Llanito.

Inicio: julio 2021 – Finalización: febrero 2022.

Entidad financiadora: Asociación de Pescadores Acuicultores y Afrodescendientes de El Llanito (APALL) en el marco de la Convocatoria de A Ciencia Cierta de Minciencias.

Valor financiación en 2021: \$9.000.000

C. Generación de un proceso de innovación tecnológica participativa, de nivel co-creativo, para contribuir al mejoramiento del emprendimiento de la Pesquera Sogamoso ubicado en la Finca El Porvenir de la vereda Bocas del Sogamoso (Puerto Wilches) con la elaboración de alimento alternativo para bocachico.

Inicio: diecisiete (17) de enero 2022 - Finalización: octubre 2022

Entidad financiadora: UNIRED® - Ecopetrol S.A.

Valor financiación en 2021:

### II. Aportes recibidos

Los aportes por parte de los socios en el transcurso del año 2022 permitieron cubrir los gastos administrativos relacionados a presentación de impuestos, renovación de matrícula mercantil.

### III. Metas logrados en beneficio de la comunidad

A. Para el mes de febrero del año 2022 se realizó el apoyo al Consejo Comunitario de Negritudes en la elaboración de los documentos necesarios para la actualización de la resolución como comunidad negra el cual es expedido por el Ministerio de Interior.



# CORURAL

CORPORACIÓN PARA EL DESARROLLO  
RURAL COMUNITARIO

NIT: 901084480-0

B. Durante lo corrido del año 2022 desde Corural se adelantó asesoría técnica a las diferentes Asociaciones de pescadores del bajo Sogamoso, en lo que respecta a la formulación de proyectos de mínima cuantía para ser postulados a convocatorias y otras instituciones locales financiadoras.

C. La Corporación inició un proceso de investigación que contribuye a la construcción de conocimiento desde el desarrollo de sus metodología y líneas de acción a partir de las experiencias vivenciadas en el proyecto que se encuentra en ejecución junto con el Consejo Comunitario de Negritudes de la vereda Caño Bodegas.

Los aprendizajes son parte importante de nuestro proceso, se realizó la solicitud ante la DIAN para la permanencia en el Régimen Tributario Especial y de esta forma continuar con los beneficios tributarios para el año gravable del 2021 y la solicitud fue aprobada. Esperamos que en este nuevo año de gestión nuevamente realizar la solicitud. Esperamos que este nuevo período contribuya a la consecución de los objetivos propuestos por cada uno de los asociados de la Corporación.

Cordialmente,

**DIANA MARCELA CASTRO VARGAS**

Representante Legal CORURA